
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение (( Основная
общеобразовательнаlI школаj\Ъ5 >

протокол ль 2
заседания комиссиц по противодействию коррупции

от (1,2>) мая 2021 г.

Присутствов€Lло: 4 человека ( 100% состава комиссии)

Ширшова З.Е., директор, председатель комиссии
Булатова Е.В., педагог-организатор, член комиссии
Кожевина А.В., )лителъ, председатель первичной профсоюзной

организации, член комиссии
Фадеева А.А, заместитель директора по УР, секретарь комиссии

ПОВЕСТКА ЩНЯ:

1.Итоги работы школъной комиссии по противодействию коррупции за
2020,2021 1^rебный год _ председатель комиссии ширшова з.Е

2. Основные направления деятельности комиссии в 202t-2022 - Булатова
Е.В, член комиссии

3. Анализ нормативно-правовых документов антикоррупционной
деятельности - Булатова Е.В, член комиссии

4. О структуре р€вдела официального сайта МБОУ <OOIllNss) ((

Противодействие коррупцип>.Размещение локЕlJIьных нормативных правовых
актов МБОУ <OOIIINsS>> на официальном.сайте МБОУ <ООШNs5>в разделе <

Противодействие коррупции>- Булатова Е.В, член комиссии

По первому вопросу выступила Ширшова Зоя Егоровна, директор школы,
которая ознакомила коллег с основными результатами деятельности
УЧРеЖДеНияв2020-2021, учебном году.В целом деятельность школы в данном
направлении можно оценить удовлетворительно.

По второму вопросу слуш€tли Булатову Елену Владимировну,члена
КОМиссии, ответственного за профилактику коррупционных нарушений. Она
НаПОМНила коллегам основные направления плана мероприятий по
противодействию коррупции на2021-202З г.г.

t, ТаКЖе, она выступила по третьему вопросу и ознакомиJIа чJIенов
КОМИССИи с основными нормативно-правовыми документами в области
противодействия коррупции.

постановили:



мупиципальное бюджет}Iое общеобразовательное r{реждение (( основная
общеобразовательная школаNs5 ))

1,принятъ к сведению отчёт о деятельности комиссии попротиводействию коррупции за 2020-202r учебный год., 4, На следующем заседании комиссии заслушать отчёт директора школыо расходовании внебюджетных средств.
5. РазработатЬ плаН работЫ комиссиИ на2021-2022уrебный год.

Председатель собрания Ширшова З.Е
Фадеева А.АСекретарь собрания


